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ATA DA 113ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 19 DE MAIO DE 2022. 

 

Aos 19 dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 
Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 
videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros: Cylleide de Lima Barros, Josemée Gomes de Lima, Renata Torres Sarmento de Castro 4 
Cavalcante, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior, Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho, e o assessor 5 
especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente 6 
FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e trinta e oito minutos, iniciou a reunião. 2. 7 
Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser realizada por meio de 8 
videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional Brasileiro, deixando esta 9 
prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: O presidente FERNANDO 10 
CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo 11 
necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. 4. 12 
Discussão e aprovação da Ata da 112ª Reunião Plenária Ordinária. A ata da 112ª Reunião 13 
Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0113-01/2022 com 05 (cinco) 14 
votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 5. Apresentação de 15 
Comunicações: 5.1 Das Comissões Ordinárias. O conselheiro Vivaldo Ferreira Chagas Júnior, 16 
membro da Comissão de Ética e Disciplina, informou que a Comissão voltou a discutir sobre os 17 
programas de bonificação e de Reserva Técnica, pois depois de um período de congelamento, foi 18 
percebido nas redes sociais retorno desse tipo publicidade, acerca das premiações que alguns 19 
programas estavam fazendo, inclusive do lançamento de novos programas sem ficar muito claro como 20 
seria a participação. A Comissão trabalhará em uma campanha publicitária visando esclarecer mais 21 
uma vez os profissionais e a sociedade o que diz o código de ética do CAU e o código do consumidor 22 
acerca da temática, explicando o dano que essa prática causa no mercado profissional. A campanha 23 
também focará na valorização profissional. O assessor da Comissão de Ensino e Formação, Luiz de 24 
Sá, informou que na última terça-feira havia acontecido o CAUniversitário no CESMAC e que 25 
amanhã haverá outra edição, dessa vez na faculdade Maurício de Nassau, e que no mês passado já 26 
havia realizado na UMJ. O assessor também informou que a comissão julgadora da marca do Prêmio 27 
Zélia Maia Nobre havia se reunido no dia de ontem e finalizado o julgamento. O resultado oficial 28 
inicial será divulgado amanhã. 5.2 Do Conselheiro Federal. Não houve. 5.3 Do Presidente O 29 
presidente Fernando Cavalcanti iniciou sua fala informando sobre o Seminário que o CAU/AL 30 
promoveu nos dias 09, 10 e 11 de maio, recebendo Comissões do CAU/BR, entre elas a CPP e a 31 
CPUA, além do vice-presidente do IAB Nacional e a presidente do CEAU/BR. O Seminário teve 32 
como foco o afundamento dos bairros em Maceió, com visitas técnicas, reuniões e encaminhamentos, 33 
além das palestras que também foram transmitidas ao vivo pelo canal do YouTube do CAU/AL. O 34 
presidente também informou que na próxima semana estará participando do Fórum de Presidentes e 35 
Plenária Ampliada do CAU/BR, e espera que alguns encaminhamentos feitos no último Fórum de 36 
Presidentes em Fortaleza no mês passado sejam respondidos durante essa Plenária Ampliada. O 37 
presidente encerrou sua fala informando aos membros da CEP e CED que acontecerão seminários 38 
importantes em junho e que encaminhará os convites recebidos com todas as informações aos devidos 39 
coordenadores. 6. Ordem do dia: 6.1. Aprovação do Regimento Interno; (Origem: Comissão de 40 
Administração e Finanças – CAF-CAU/AL). A pedido do presidente Fernando Cavalcanti, o 41 
assessor da Comissão de Administração e Finanças colocou em tela a minuta do Regimento Interno 42 
aprovado pela CAF e disponibilizado previamente para considerações dos conselheiros. Após a 43 
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apresentação e com todas as dúvidas dirimidas, foi aprovado o Regimento Interno do Conselho de 44 
Arquitetura e Urbanismo de Alagoas – CAU/AL. A deliberação plenária DPOAL Nº 0113-02/2022 é 45 
aprovada com 05 (cinco) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) 46 
ausências.  7. Encerramento: Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a 47 
palavra ficou livre aos Conselheiros. O presidente Fernando Cavalcanti aproveitou o ensejo para 48 
informar que havia acontecido no dia de hoje o treinamento para os profissionais contratados para 49 
trabalhar com ATHIS, com o projeto Vida Nova nas Grotas e que o CAU/AL já havia recebido 50 
algumas casas que serão contempladas com as melhorias. A conselheira Josemée Lima informou que 51 
havia recebido da coordenadora da Comissão Temporária de Raça, Equidade e Diversidade – CTRED-52 
CAU/BR, havia solicitado que quem apoia essa causa fizesse um comentário de apoio ao trabalho da 53 
Comissão no site do CAU/BR, aumentando a discussão em uma pauta tão importante. O presidente 54 
FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 19 horas e 43 minutos do dia 19 de 55 
maio de 2022, encerrou a 113ª Plenária Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a 56 
todos uma boa noite. 57 
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